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Ciudadanos El Campello: «La Separación del PP de
infraestructuras y servicios sume a los departamentos en 
un desconcierto ante el que el acalde no da respuesta»

Comunicado de Ciudadanos El Campello
uLa llamada “división operativa” ejecutada por el go-
bierno de PP y Vox, el pasado viernes 15 de julio, entre 
las concejalías de Infraestructuras y Servicios Públi-
cos, lejos de “desbloquear ninguna gestión”, ha sumi-
do en el caos y desconcierto a unos departamentos 
vitales, más aún en la actual situación “de derrumbe” 

en la que se encuentra nuestro pueblo.
Así, una semana después de que se llevara a cabo 
esta división, a la que los funcionarios manifiestamen-
te se opusieron calificándola de “maniobra para apar-
tar a la hasta ahora jefa de ambos departamentos”, 
no sólo la funcionaria se ha visto despojada de sus 
atribuciones,  sino que además su sustituta y actual 
cabeza de ambas concejalías, Mª Carmen Mula Aracil, 
letrada, ha pasado a ocupar este puesto por un pro-
cedimiento que el alcalde del PP, Juanjo Berenguer, 
aún no ha sabido explicar, ni visibilizar a través de su 
típica foto de nombramiento lanzada siempre a través 
de las redes sociales municipales, en el despacho de 
alcaldía, en este caso junto a su edil de Recursos Hu-
manos, Lourdes Llopis y la correspondiente técnica 
del Departamento
Desde Ciudadanos El Campello y a través de nuestro 
portavoz y edil Julio Oca Enríquez, esta misma sema-
na preguntábamos a Juanjo Berenguer sobre “la expli-
cación profunda”, anunciada en prensa,  que le iba a 
dar a los funcionarios para argumentar las motivacio-
nes del cambio. Pues bien, la respuesta, es que esas 
explicaciones aún no se han dado y la realidad, una 
semana después de ejecutar el cambio, es que nadie 
conoce ni el porqué, ni la nueva forma de proceder, 
sumiendo a ambos departamentos en un desconcierto 
ante el que el alcalde del PP, Juanjo Berenguer, una 
vez más, no da respuestas.
Desde Cs El Campello no sólo nos sumamos al sentir 
de los funcionarios (esos funcionarios que tanto dice 
nuestro alcalde que defiende, con mano en el pecho) 

al manifestar que la nueva jefa de servicio, técnica 
en Administración General y sin conocimientos en 
ingeniería ni arquitectura, sepa dar respuestas a los 
requerimiento técnicos, por lo que sospechamos que 
esta maniobra no sólo responde al “castigo” al que 
el alcalde del PP, Juanjo Berenguer, ha infligido a la 
ya cesada sin decreto de cese y ni de atribución de 
nuevas competencias, a la antigua jefa de Servicio por 
evidenciar el bloqueo contractual que sufre este Ayun-
tamiento, a consecuencia de la instrucción dada a los 
funcionarios por Juanjo Berenguer en el 2020.
Además, se da la circunstancia de que la presenta-
da como actual Jefa de Servicio de Infraestructuras y 
Servicios Públicos, Mª Carmen Mula Aracil, poco des-
pués de que fuera convocada en calidad de testigo en 
la causa abierta por fraccionamiento de contratos que 
sentará en el banquillo al alcalde del PP, Juanjo Be-
renguer, se reunía en dependencias municipales con 
la entonces edil de Intervención y Recursos Humanos 
y en la actualidad también de Contratación, Lourdes 
Llopis, y responsables de las áreas citadas. A pregun-
ta de nuestro portavoz sobre el citado encuentro, una 
vez más, la callada por respuesta. Meses después, 
ostenta la jefatura de Infraestructuras y Servicios Pú-
blicos en una maniobra envuelta en una gran opaci-
dad, de la que el alcalde ni dio, ni da, pero exigimos 
que dé una explicación.
Mientras tanto, el resultado de su “división inoperati-
va” se traduce en caos, desconcierto, malestar de sus 
“queridos funcionarios” y un pueblo que se quiebra mi-
nuto a minuto.

Julio Oca, portavoz de Ciudadanos en El Campello

El Campello aprueba dos modificaciones de 
crédito de más de cuatro millones de euros

Som El Campello
uEl Campello ha aprobado dos 
modificaciones de crédito por 
valor de más de cuatro millones 
de euros. Estas dos modifica-
ciones de crédito vienen a suplir 
la planteada en el último pleno 
extraordinario en el que los gru-
pos de la oposición tumbaron la 
propuesta por falta de consen-
so.
En el pleno se han votado y 
aprobado las dos modificacio-
nes de crédito. Lourdes Llopis, 
concejala de Hacienda y por-
tavoz del Partido Popular ha 
explicado que se trata de dotar 
presupuestariamente los gastos 
específicos y determinados que 
no pueden demorarse para el 
ejercicio siguiente.
María José Sañudo, concejala 
de VOX ha enumerado algunas 
de las actuaciones que se van 
a realizar con el dinero de estas 

modificaciones como puede ser 
la rehabilitación del trinquet o 
adquirir equipamiento para co-
legios.
Postura de la oposición
Desde el PSOE, Vicent Vaello 
ha criticado que antes del pa-
sado pleno ya se anunciara en 
redes sociales del propio ayun-
tamiento que la modificación de 
crédito era una realidad, cuan-
do no era así. Recuerda que 
el punto se retiró en el pasado 
pleno por falta de consenso y 
solicitaron una mesa de trabajo 
que finalmente si se realizó.
Por parte de Ciudadanos, el 
portavoz, Julio Oca ha criticado 
que las modificaciones de cré-
dito se estén presentando en el 
final del segundo trimestre del 
año cuando deben presentarse 
a principio de año. También cri-
tican que no va a dar tiempo a 
que se ejecuten los trabajos ya 

que tienen que hacerse antes 
de que acabe 2022.
Adriana Paredes, portavoz de 
Compromís se ha mostrado 
satisfecha (aunque moderada-
mente) ya que se han puesto 
en común ideas que mejoran 
la situación de los vecinos y es-
pera que en otras situaciones 
también se consensue otros 
puntos.

Desde EU, Pedro Mario Pardo 
critican que no se han recogido 
propuestas de los grupos de la 
oposición y ha recordado que 
el equipo de gobierno año tras 
año plantea modificaciones de 
crédito que no ejecutan.
Eric Quiles de PODEM ha re-
cordado al equipo de gobierno 
que están en minoría y que las 
modificaciones de crédito se 

votaban en este pleno, además 
añade que «que fácil fue llegar 
a un acuerdo y que difícil lo hi-
cieron» para terminar diciendo 
que «ojala esos cuatro millones 
de euros se inviertan en su tota-
lidad, deseamos que sea así».
Desde REDcv, Eduardo Seva 
ha deseado que en estos me-
ses se cumplan los plazos y las 
actuaciones se lleven a cabo.

l Ambas modificaciones han sido aproba-
das con los votos a favor de PP, VOX y la 
concejala Eva María Segura y la abstención 
de todos los grupos de la oposición.

Momento de la abstención de los grupos de la oposición

El Campello vuelve a incrementar el gasto en 
horas extra en el primer trimestre de este año
Som El Campello
uEl Ayuntamiento de El Cam-
pello ha vuelto a incrementar el 
gasto en horas extra en el primer 
trimestre de este año. Esquerra 
Unida ha hecho público un estu-
dio realizado por este partido en 
el que muestran el gasto de las 
horas extras de cada uno de los 
meses de los años 2020, 2021 
y 2022. Y refleja que «las horas 
extra siguen desbocadas, como 
consecuencia no del covid como 
afirmaba el Ayuntamiento en las 
anteriores ocasiones que aler-
tábamos de esta situación, sino 
por el descontrol que existe en el 
Consistorio».
En enero de 2021 se gastaron 
24.561 euros mientras que en 
2022 la cifra ha ascendido a 
33.105; en febrero ha pasado 
de 18.606 en 2021 a 24.044 
en 2022; en marzo de 13.103 a 
22.160; abril de 17.250 a 25.629; 
en mayo de 19.881 a 30.984; y 
por último en junio se emplearon 

25.558 euros frente a los 27.136 
de 2022. Así, se lleva gastados 
163.058 euros en el primer se-
mestre, 45.000 más que en el 
mismo periodo del pasado año.
Tras analizar los datos, desde 
la formación de izquierdas han 
declarado que «estos hablan 
por sí solos. Una vez más segui-
mos con una política de personal 
desnortada, sin rumbo ni pla-
nificación. Y es que para poder 
avanzar en objetivos es nece-
sario contar con un proyecto de 
municipio con el que el PP no ha 
contado en toda la legislatura. A 
día de hoy la política de perso-
nal del PP en el Ayuntamiento 
se ha resumido en parchear los 
problemas que han ido surgien-
do, y buena prueba de ello son 
las desorbitadas cifras de horas 
extras que hemos tenido en los 
seis primeros meses de 2022. 
El problema ha ido el aumento: 
al final del año 2021 se triplicó el 
presupuesto con el que se con-

taba para hacer frente a las ho-
ras extras. Lejos de solucionarlo 
este primer semestre el gasto ha 
crecido en 45.000 euros, supe-
rando en cada uno de los meses 
a las cifras del año pasado. En 
base a los datos de 2021, EU ya 

planteó que con un gasto racio-
nalizado de horas extras y pro-
ductividades se podría ampliar 
la plantilla en 35 trabajadores, 
por lo que con las cifras actua-
les aún podría ser un número de 
empleados mayor».

Se trata de una tendencia as-
cendente, que ha ido aumentan-
do año tras años a lo largo de la 
legislatura. Así, en 2019 la can-
tidad liquidada fue de 224.808 
€, en 2020, de 228.555 € y en 
2021, 333.447 €.

Fachada del Ayuntamiento de El Campello

Som El Campello
uLos operarios municipales del 
departamento de Medio Am-
biente que dirige Rafa Galvañ 
han procedido al segundo riego 
de emergencia a la plantación 
forestal de partida de Coca. 
Junto con miembros del volun-
tariado ambiental, en esta oca-
sión se ha regado la totalidad 
de las especies plantadas en 
el último día del árbol. Además 

del riego, se han llevado a cabo 
labores como recuperación de 
alcorques e incorporación de 
acolchados para mantener las 
plantas con humedad  y dismi-
nuir la evaporación. Para este 
riego se ha contado con la co-
laboración en el suministro del 
agua de la empresa FCC. Ante 
las altas temperaturas que pa-
decemos, el próximo riego se 
realizará a finales de agosto.

Segundo riego de emergencia del 
arbolado de la partida Coca

Voluntario Ambiental regando
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La Plataforma Vecinal de La Almadrava asiste al pleno de El Campello para 
exigir una solución a los vertidos fecales y la limpieza de las playas
Som El Campello
uLa Plataforma Vecinal de La 
Almadrava ha acudido al pleno 
de El Campello y se han mani-
festado frente a la Casa de Cul-
tura del municipio para exigir al 
equipo de gobierno una solución 
a los vertidos fecales que se han 
producido durante este verano 
y la limpieza de las playas, en 
concreto de la zona de La Alma-
drava.
Por ello, han entregado una se-
rie de reivindicaciones a los gru-
pos de la oposición y del equipo 

de gobierno pidiendo la aproba-
ción en los presupuestos munici-
pales de una partida económica 
para la adquisición de maqui-
naria adecuada para la retirada 
de los arribazones en las costas 
campelleras. Además, han exigi-
do que cesen los vertidos en las 
playas.

En ese mismo escrito, que sus-
criben la Plataforma La Almadra-
va y La Asociación de Vecinos 
El Campello, piden una reunión 
con alcaldía. La Plataforma Vecinal de La Almadrava momentos previos al pleno

El Campello aprueba abastecerse 
de agua desalinizada de Mutxamel

Som El Campello
uEl pleno del Ayuntamiento de 
El Campello, con los votos favo-
rables de PP, Vox y la concejala 
Eva María Segura, las absten-
ciones de PSPV y Compromís 
y la oposición de Ciudadanos, 
EU, Podem y Red, ha aproba-
do una adenda que permitirá al 
municipio abastecerse de agua 
de la desalinizadora de Mutxa-
mel, como reclamaban insisten-
temente el Gobierno Central, la 
Sociedad Estatal Acuamed, la 
Confederación Hidrográfica y la 
empresa que suministra agua 
potable al municipio.
El acuerdo supondrá minimi-
zar el impacto que pudiera te-
ner sobre el recibo del agua 
en los hogares campelleros el 
incremento de la tarifa eléctrica 
y la construcción de la desali-
nizadora. Se calcula que el in-
cremento final será de unos 11 
euros anuales por vivienda.
De esta forma, El Campello se 
abastecerá por fin con agua de 
la desalinizadora, después de 
que Compromís haya mante-
nido la abstención y el PSPV 
haya resaltado que cambiaba 
su voto en contra por la abs-
tención después de recibir in-
formes y explicaciones de los 

organismos implicados.
A la espera de una segunda 
adenda que aclarará concep-
tos, la Corporación ha dado 
el visto bueno a la presentada 
hace 16 meses, que fue recha-
zada por el pleno. Ese segun-
do documento especificará en 
cuánto se minimiza el pago que 
le corresponde a El Campello 
por la construcción de la desali-
nizadora, dado que se amplía 
los años de pago de 25 a 40.
El acuerdo, de facto y según ha 
señalado el alcalde Juanjo Be-
renguer, significa “un paso más 
hacia la consolidación de dere-
chos de agua, que no tenemos 
ahora mismo”. Es decir, que El 
Campello se garantizará el su-
ministro de agua potable para 
siempre cuando llegue ese mo-
mento.
El debate de la propuesta del 
mismo alcalde Berenguer ha 
sido prolijo, y se han sucedi-
do los datos sobre la situación 
hídrica del municipio por la 
subida de la energía eléctrica 
y la disminución de los cauda-
les de los acuíferos de los que 
nos abastecemos hasta ahora 
como consecuencia del cambio 
climático.
La tarifa, con este acuerdo, será 

“asumible” por los vecinos, y 
significa “una oportunidad más 
que un problema, según ha se-
ñalado el alcalde, quien ha fi-
nalizado el debate apostillando 
que “no hay agua más cara que 
la que no se tiene”.
Desde el PSOE, aunque han 
cambiado el sentido del voto, 
han querido señalar que este 
tema ha estado muy mal ges-
tionado por el gobierno muni-
cipal. «Necesitábamos datos, 
explicaciones e informes que no 
se nos daban» comenta Vicent 
Vaello, portavoz del PSOE que 
añade que se han reunido con 
la empresa y la misma empre-
sa les ha facilitado todo lo que 
han pedido sin ningún problema 
algo que el equipo de gobierno 
no hizo.
Julio Oca, portavoz de Ciu-

dadanos se pregunta que «si 
nada ha cambiado, por que se 
vuelve a presentar la misma 
adenda» además entienden 
que ninguno de los partidos 
debería cambiar su voto con 
respecto a marzo de 2021, «las 
formas siguen siendo las mis-
mas o incluso peores, vuelven 
a presentar una adenda nefasta 
para nuestros vecinos» termina 
diciendo Oca.
Por parte de Compromís, Ben-
jamí Soler ha querido resaltar 
que lo responsable en este 
caso es utilizar la infraestruc-
tura que a algunos les puedes 

gustar más o menos pero que 
El Campello tiene.
Pedro Mario Pardo, portavoz de 
Esquerra Unida ha argumenta-
do que al ser la misma adenda, 
su voto será en contra, al igual 
que hicieron cuando se presentó 
esta adenda en marzo de 2021.
Desde Podem, su portavoz Eric 
Quiles ha dejado claro que es-
tán a favor de la desalinización 
pero «no de esta forma ni con 
esta adenda, ya que estamos 
dando por buenas todas las 
actuaciones que se han hecho 
desde 2006 y eso no lo vamos 
a dar por bueno».

l“Aprobar la adenda de modificación al 
convenio regulador para la financiación y 
explotación de la desalación y obras com-
plementarias para Marina Baixa-Alicante, 
entre la Sociedad Estatal ACUAMED y el 
Ayuntamiento de El Campello, presentada 
por Aguas de las Cuencas Mediterráneas 
S.M.E. S.A. (ACUAMED)”.

Desalinizadora de Mutxamel

Juanjo Berenguer, alcalde de El Campe-
llo “la tarifa será “asumible” por los vecinos 

SAN VICENTE

Compromís pel Campello hace balance del curso 
político con la mirada puesta en las elecciones 2023

Som El Campello
uCompromís pel Campello ha 
hecho un balance del actual curso 
político. Según su portavoz en el 
Ayuntamiento, Adriana Paredes, 
ha sido un año de “pisar calle” y 
estar en contacto con la gente a 
pesar de las restricciones y las di-
ficultades.
Desde el grupo municipal Com-
promís destacan su labor con 
propuestas de ayudas a sectores 
afectados por la Covid-19 como 

los bonos consumo para incenti-
var el comercio de proximidad y 
para ayudar a las familias; de dar-
le voz a las iniciativas ciudadanas 
con mociones para la instalación 
de aparcamientos públicos de 
patinetes, de baños públicos en 
los parques o la consolidación de 
nuestras playas sin humo. Tam-
bién destacan su labor de fisca-
lización para alertar de procedi-
mientos irregulares así como de la 
necesidad de un plan estratégico 

para la concesión de subvencio-
nes; sus denuncias de averías y 
mal estado del alcantarillado, el 
compromiso con el patrimonio 
con la moción para la la puesta en 
valor y recuperación del Convent 
dels Mercedaris que fue rechaza-
da por el equipo de gobierno o  la 
insistencia en invertir en el plan de 
movilidad urbana sostenible, entre 
otras.
Un año en el que Compromís pel 
Campello han tratado de com-

binar fiscalización con propues-
tas para garantizar estabilidad y 
acuerdo, “un curso que ha servi-
do para demostrar que estamos 
construyendo un proyecto trans-
versal, un proyecto que escucha 
a todos, teniendo el foco en lo 
verdaderamente importante: los 
campelleros y las campelleras”.
En su análisis Compromís no deja 
a un lado las constantes y ver-
gonzosas disputas de un equipo 
de Gobierno que ha vivido en el 
conflicto permanente, con un al-
calde del PP incapaz de liderar y 
de priorizar las necesidades de los 
vecinos y que ha sido un obstácu-
lo para la recuperación y la moder-
nización del municipio, “llevamos 
tres años de un gobierno incapaz 
de poner solución a ninguno de 
los problemas de El Campello. La 
piscina o contrato de limpieza y re-
cogida de residuos son ejemplos 
claros de la incapacidad de ges-
tión de este equipo de gobierno 
que ahora, a las puertas de unas 
nuevas elecciones municipales, 
reclama ayuda y responsabilidad 

a quien en la legislatura pasada 
les negó todo sin importarles el 
perjuicio para la gente. En Com-
promís no somos igual, no hemos 
entrado en política para entrar 
en discusiones irresponsables, 
impropias hasta para un patio de 
escuela. Siempre hemos estado 
dispuestos a negociar para poder 
avanzar, pero a estas alturas du-
damos que quede tiempo aunque 
no cesaremos en nuestro empeño 
de ser útiles. Y desde luego, califi-
camos los tres años de esta legis-
latura como oportunidad perdida.”
Esto mirando hacia atrás, pero 
echando la vista al futuro Com-
promís tiene por objetivo vencer 
en las elecciones municipales de 
2023. A partir de septiembre irán 
desgranando su programa político 
y actualmente están en proceso 
de escucha para incorporar las 
propuestas ciudadanas, “nuestro 
objetivo es transmitir al mayor nú-
mero de vecinos que tenemos un 
plan para El Campello, un proyec-
to transformador que servirá para 
mejorar.

Los tres concejales de Compromís pel Campello
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Som El Campello
u Guadalupe, la gerente de 
Netllar El Campello comenta 
que desde que se han cambia-
do “hay mucho más movimiento 
en el local y que entran muchos 
más clientes a preguntar por sus 
servicios”.
Netllar es una empresa de tele-

comunicaciones de implantación 
nacional que viene trabajando 
en El Campello desde 2011 y tie-
nes oficina propia desde diciem-
bre de 2019.
Las razones para apostar por 
Netllar en nuestras comunicacio-
nes son muchas pero principal-
mente destacaríamos la especial 

atención que prestan a cada uno 
de sus clientes. Mientras que en 
otras compañías  solo se acuer-
dan de ti cuando quieres hacer 
una portabilidad en Netllar el tra-
to es muy distinto. Su empeño 
es conocer a cada cliente con 
nombres y apellidos y ofrecer-
le el servicio que necesita para 
que no pague de más. “Estamos 
pendientes las 24 horas del día, 
vivimos de esto y tenemos que 
dar un gran servicio” comenta 
Guadalupe.
Además, se están esforzan-
do mucho en conseguir que 
El Campello esté conectado y 
están desplegando fibra por la 
zona para ofrecerla por algo más 
de 15 euros con 300 megas.
Ahora también ofertan 300 MG 
de fibra y 50 GB de móvil por 
34,80 y regala 20GB extra du-
rante 3 meses.

Su oficina de El Campello se 
encuentra en Avinguda de Ger-
maníes 2 y se puede visitar en 
horario de lunes a viernes de 9h 
a 14h y de 16h a 19h. También 

disponibles en el número de te-
léfono 966 236 948 o a través 
de Whatsapp (mismo número). 
Además, se encuentran en Fa-
cebook.

Nuestras Empresas

Som El Campello Nuestro Periódico
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Encuentra a Netllar en El Campello 
en su nuevo y mejorado local
l El equipo de Netllar El Campello ha cam-
biado de local, aunque se encuentran muy 
cerca de sus antiguas instalaciones. Hasta 
hace unos meses se encontraban en la Ave-
nida de Germaníes 4 y ahora se han trasla-
dado al número 2.

Podemos encontrar a Netllar El Campello en la Avinguda de 
Germaníes, 2

Guadalupe, la gerente en la tienda de Netllar El Campello

Ofrecen 300 megas de fibra y 50 GB 
de móvil por 34,80€

En Netllar El Campello te aconsejarán para que siempre tengas 
el mejor servicio

La Generalitat abre una nueva sede de la Entidad 
de Saneamiento de Aguas en la depuradora situada 
entre Mutxamel, Sant Joan y El Campello

Som El Campello
u El president de la Generalitat, Ximo 
Puig, y la consellera de Agricultura, De-
sarrollo Rural, Emergencia Climática y 
Transición Ecológica, Mireia Mollà, han 
presentado hoy la nueva sede de la En-
tidad Pública de Saneamiento de Aguas 
(EPSAR), en Alicante. 
Ximo Puig ha indicado que la apertura de 
las nuevas instalaciones de la EPSAR, 
que se ubican en la depuradora de Ala-
cantí Nord, constituye una muestra de la 
voluntad del Consell por descentralizar 
las instituciones y acercar los servicios 
públicos a todos los espacios territoria-
les de la Comunitat Valenciana puesto 
que, según ha manifestado, “cuanto más 
cerca se realiza la gestión, más cerca se 
está de resolver los problemas de la ciu-
dadanía”. 
Para el jefe del Consell, acercar la ges-
tión a la ciudadanía es un elemento bá-
sico en la buena gestión de los recursos 
públicos, especialmente en el ámbito de 
los recursos hídricos y de reutilización 
del agua.
A este respecto, Ximo Puig ha asegura-
do que actualmente se reutiliza el 72% 
del agua depurada en Alicante, y se es-
pera llegar al 100%, lo cual demuestra 

que esta provincia es donde mejor ges-
tión hídrica se realiza en Europa.
Durante su intervención, el president ha 
reiterado su apuesta decidida por los 
trasvases Tajo-Segura y Júcar-Vinalopó, 
al mismo tiempo que ha incidido en la ne-
cesidad de disponer de “una estructura 
capaz de dotarnos de agua para siempre 
y utilizar todas las fuentes disponibles 
para obtener este recurso básico que es 
el agua”, ha añadido.
Del mismo modo, ha manifestado que 
“nos estamos jugando el futuro” y por 
ello ha reclamado una alianza entre co-
munidades de regantes, ayuntamientos, 
Generalitat y proveedores de servicios 
para “hacer efectiva la confianza de la 
ciudadanía” y actuar en consecuencia 
“tomando conciencia del valor estratégi-
co del agua”.
Por su parte, la consellera de Agricultu-
ra y Transición Ecológica, Mireia Mollà, 
acompañada del gerente de EPSAR, 
Juan Ángel Conca, ha recalcado que “la 
nueva sede de la empresa de sanea-
miento gestionará más de 170 millones 
de euros en proyectos de saneamiento 
y reutilización de aguas”. “El personal 
de estas oficinas gestionará inicialmente 
39 proyectos que ya se han iniciado en 

las comarcas alicantinas y que incluyen 
la construcción de nuevas depuradoras, 
mejora de la red de colectores y la insta-
lación de nuevos tratamientos terciarios 
en los procesos de saneamiento”.
Al respecto también ha anunciado la 
futura incorporación de 18 personas en 
la plantilla de EPSAR en virtud del Plan 
Estratégico sobre Reutilización que el 
Consejo de Administración de la Entidad 
aprobó recientemente. Se trata de la pri-
mera ampliación de plantilla en más de 
una década y viene a paliar el grave dé-
ficit en recursos humanos de la Entidad 
de Saneamiento.
En la visita a las nuevas dependencias, 

el gerente de EPSAR ha destacado el 
proceso de descentralización impulsado 
por la Conselleria de Agricultura y Transi-
ción Ecológica que permitirá “mejorar la 
atención a la generación de recursos del 
campo alicantino, proporcionando agua 
de calidad a las comunidades de regan-
tes mientras se siguen aumentando los 
parámetros de calidad de acuerdo con 
los objetivos fijados por las instituciones 
europeas”.
En l’Alacantí, la Entidad de Saneamiento 
dependiente de la Conselleria de Agri-
cultura y Transición Ecológica realizará 
el seguimiento del proyecto Vertido Cero 
en la ciudad de Alicante.

Ximo Puig, presidente de la Generalitat junto a Mireia Mollà, consellera de Agricultura, Desarrollo Rural, Emergencia Climática y Transición Ecológica junto a los 
alcaldes de El Campello y Sant Joan entre otros

l La consellera Mireia Mollà destaca que ya se han pues-
to en marcha 39 proyectos en las comarcas alicantinas y 
anuncia una ampliación de la plantilla de la EPSAR.

El alcalde de El Campello, Juanjo Berenguer junto al alcalde de Sant Joan 
escuchando al presidente de la Generalitat Ximo Puig



Som El Campello
u La maquinaria de la empresa adjudicataria 
de los trabajos, Tizor, llegó el viernes al muni-
cipio, y hoy ha comenzado a trabajar concre-
tamente en la calle Biar (zona norte). Apiso-
nadoras, taladradoras, camiones, barredora 
y depósitos de alquitrán permanecerán en 
esa zona para trasladarse seguidamente al 
casco urbano y Vincle, para finalizar los tra-
bajos en la zona de Muchavista. El alcalde 
Juanjo Berenguer y el concejal de Obras y 
Servicios, Rafa Galvañ (PP), han visitado hoy 
la calle Biar y la pequeña rotonda en la que 
finaliza el vial, donde han podido comprobar 
que los operarios trabajan con la celeridad 
requerida. Junto a ellos han estado represen-
tantes de la Asociación de Vecinos, que han 
celebrado el inicio de los trabajos.
Por áreas geográficas, las calles afecta-
das serán las siguientes:
-Zona norte: Avenida Almadrava, N-332 
entre Alkabir y cruce de la calle San Bartolo-

mé, Alcocer de Planes, Alcolecha, Alfafara, 
Alquerías de Aznar, Almudeina, Balones, 
Bisau, Ports, Burgos, Teulada, Londres, Am-
sterdam, Andorra La Vella, Huesca, Copen-
hague, Cabeçó d’Or, Dolores, Biar, Benifa-
llim, Benimantell, Orihuela (entre Torrevieja 
y Dolores), San Miguel de Salinas, Benifato 
(hasta calle Torrevieja), Penyassegat, Rap 
de Les Penyes, Beniardá, y Gerret (entre 
avenida Carritxal y Apareguda).
–Casco urbano-Vincle: Juan Sebastián 
Elcano, Elx, Metro, Jorge Juan, Pal, Miguel 
Hernández, Músico Alonso, Músico Eslava, 
Músico Granados y frente plaza Trinidad, 
Músico Amadeo Vives, Músico Guerrero, 
travesía del Vincle, almacén municipal, Pio 
XII, Valencia, Desamparados, Sol, Ramón y 
Cajal y Fray Juan Tensa.
–Muchavista: Menorca, Calafats, Cabrera, 
Juan de la Cierva, Jacinto Benavente, Ali-
cante, Cartagena, Mariners y Bilbao y calle 
Pinoso.
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El Campello compite con 39 municipios valencianos 
por revalidad la «Bandera Verde» de Ecovidrio

Som El Campello
uEsta edición contará con la 
participación de 39 municipios 
de la Comunidad Valenciana, 
a los que se ha unido la con-
cejalía de Medio Ambiente del 
Ayuntamiento de El Campello 
que dirige Rafa Galvañ (PP) y 
134 establecimientos hostele-
ros del pueblo. Juntos tratarán 

de incrementar los niveles de 
recogida selectiva de envases 
de vidrio y movilizar al sector 
hostelero para que El Campello 
revalide la Bandera Verde que 
ganó en la última edición.
La campaña, que se desa-
rrollará hasta el 31 de agosto, 
contempla acciones para dar 
respuesta al notable incremen-

to de la generación de residuos 
de envases de vidrio en zonas 
costeras ocasionado por el tu-
rismo estival. En verano se con-
sumen un tercio de los envases 
de vidrio que se ponen en circu-
lación, y un 52% de ellos se ge-
nera directamente en el sector 
hostelero, por lo que su implica-
ción es clave para generar una 
transición real hacia un modelo 
más circular y descarbonizado.
Al finalizar la temporada, Eco-
vidrio premiará a los estableci-
mientos más “maduros” en la 
gestión ambiental de su activi-
dad.
Banderas Verdes se consoli-
da como una de las iniciativas 
clave de la alianza de Ecovidrio 

con la hostelería. De hecho, a 
nivel nacional, esta campaña 
se desarrolla en 144 municipios 
costeros, de cinco comunida-
des autónomas diferentes y 
cuenta con la participación de 
casi 15.000 establecimientos 
hosteleros.
La competición por las bande-
ras verdes de Ecovidrio cuenta 
con un sistema de puntuación 
que valora aspectos como el 
aumento del volumen en la re-
cogida selectiva de envases 
de vidrio del municipio, el por-
centaje de hostelería local par-
ticipante y su colaboración para 
lograr los objetivos, y el com-
promiso adquirido por los con-
sistorios locales para fomentar 

la campaña entre la hostelería 
y darle difusión a la misma ante 
la ciudadanía y visitantes.
Con el fin de facilitar a todos 
los hosteleros su labor, Eco-
vidrio reforzará la conteneri-
zación y entregará medios de 
manera gratuita para el trans-
porte de los residuos. Con un 
equipo sobre el terreno forma-
do por casi 100 personas, la 
entidad recorrerá uno a uno 
los establecimientos para ofre-
cer formación ambiental y fo-
mentar medidas de economía 
circular entre los participantes. 
Además, realizará un control 
de los volúmenes de llenado 
para reforzar las rutas de reco-
gida si es necesario.

l Ecovidrio, la entidad sin ánimo de lucro encargada de la ges-
tión del reciclado de los residuos de envases de vidrio en España, 
lanza la tercera edición del Movimiento “Banderas Verdes”. Esta 
iniciativa tiene como objetivo galardonar el esfuerzo de estableci-
mientos hosteleros y el activismo de los municipios costeros por 
la sostenibilidad durante el verano, en especial en lo relativo a la 
gestión correcta de sus residuos.

Contenedor verde de Ecovidrio

u Los tapones a medida para baño protegen tus 
oidos evitando que entre el agua. Como están he-
chos a medida, sellan y se adapatan perfectamente 
a la anatomía de tu canal auditivo, evitando así los 
problemas e infecciones generados por el agua. 
Comprueba la eficacia de nuestros tapones de baño 
a medida y deja de lado los inconvenientes, la poca 
fiabilidad y las molestias de los tapones de baño 

convencionales fabrica-
dos en cera, goma, es-
puma y otros materiales.
¡Ven e infórmate sin 
compromiso!

Amplivox                       Violeta Jacobo - Audioprotesista

Los tapones a medida para baño

La ‘operación asfalto’ arranca en la zona 
norte y afectará a 57 viales de El Campello

l Una de las actuaciones más esperadas por la población 
ha comenzado a tomar forma en El Campello. Con una in-
versión de 1 millón de euros, de aquí al 31 de diciembre 
se arreglará el asfalto de 57 viales del municipio, divi-
dido en tres grandes áreas geográficas: zona norte, casco 
urbano-Vincle y Muchavista.

Maquinaria de asfaltado en los trabajos

Som El Campello
uCon un rendimiento a la hora 
de 25.000 metros cuadrados 
y una capacidad de tolva de 
3 metros cúbicos, entraron en 
funcionamiento las dos nuevas 
máquinas adquiridas para la 
limpieza de los arenales de El 
Campello. La principal carac-
terística de las modernas ras-
trilladoras es que no recogen 
lenguas de arena, ya que se 
limitan a eliminar residuos sóli-
dos (algas, plásticos…) desde 

la zona intermareal, de forma 
que la arena vuelve a caer a su 
lugar. La concesionaria del ser-
vicio de limpieza, FCC, ya ha 
recibido la maquinaria (adquiri-
da a la firma de ingeniería Flo-
zaga Guterh) que hoy ha sido 
inspeccionada por el alcalde 
Juanjo Berenguer y el concejal 
de Playas, Rafa Galvañ (PP), 
quienes han podido comprobar 
la agilidad del trabajo, la destre-
za de los operarios y los resul-
tados de la limpieza.

Nueva máquina rastrilladora para 
limpiar las playas de El Campello

La nueva maquinaria en una de las playas de El Campello
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Som El Campello
u A propuesta del grupo po-
lítico Red, y en sintonía con 
los diversos programas elec-
torales que presentaron en 
su día los diferentes grupos 
políticos que concurrieron a 
las elecciones municipales 
2019, el Pleno de El Campe-
llo ha aprobado convocar un 
concurso de ideas urbanís-
ticas para marcar el diseño, 
posterior licitación y trabajos 
de obra de la completa urba-
nización de la calle san Ra-
món.
La moción, aprobada con los 
votos de Red, Vox, PSPV, Cs, 

Compromís, EU y Podem y la 
abstención del PP, establece 
un ámbito de actuación des-
de la rotonda que entronca 
con la avenida Ausias March 
hasta aquella que lo hace con 
la calle san Bartolomé, “una 
de las principales vías de en-
trada a la ciudad, con lo que 
esto representa en la retenti-
va de una imagen digna del 
municipio ya que este futuro 
boulevard debe quedar para 
un uso más racional de los 
propios habitantes y visitantes 
de El Campello”, según ha re-
marcado el concejal ponente, 
Eduardo Seva.

Concurso de ideas para diseñar la urbanización 
completa de la calle San Ramón

Calle San Ramón

Homenaje a los mayores de las residencias de 
ancianos en el “Día mundial de los abuelos”

Som El Campello
u26 de julio, San Joaquín y 
Santa Aba en el santoral católi-
co, se celebra en algunos paí-
ses (entre ellos España, Cuba 
y Argentina), el Día mundial de 
los abuelos. Por tal ocasión la 
concejalía de Bienestar Social 
que dirige Maricarmen Alemañ 
(PP), ha organizado una maña-
na especial para los internos de 
las dos residencias de ancianos 
que funcionan en El Campello, 
Domus y Orpea, que ha incluido 
regalos y actuación musical de 
la mano del grupo de bailotera-
pia de la Asociación de Mayores 
(AMEC), que dirige Emi.

A media mañana, la delega-
ción se ha trasladado primero a 
Domus, donde la concejala ha 
hecho entrega de regalos espe-
ciales a los tres internos más lon-
gevos: María Sabater (98 años), 
Francisco López (100), y Mer-
cedes Lenze, que con sus 101 
años cumplidos es la veterana 
del centro.
El grupo de baile de AMEC, cu-
yos integrantes también han re-
cibido regalos del Ayuntamiento, 
ha estado acompañado por el 
nuevo presidente de la asocia-
ción, David Alavés. Los actuan-
tes han deseado a los internos 
que pasaran un rato “agradable 

y diferente”, acompañados de la 
música y el baile.
Poco más tarde, la delegación 
se han trasladado a la residencia 
Orpea, donde se han sucedido 
los bailes y se ha homenajeado 
a los residentes de más edad, 
que en este centro son Isabel 
de León (100 años), Vicenta Ibo-
rra (99), y María Luz Bilbao (98 
años).
La concejala Maricarmen Ale-
mañ ha señalado que la inten-
ción era personalizar un reco-
nocimiento general a nuestros 
mayores, “que tanta experiencia 
atesoran y de los que tanto de-
bemos aprender”.

Cartel de celebración del Día de los Abuelos

Visto bueno para iniciar un plan de gestión del arbolado 
y fomento de la biodiversidad en El Campello
l A propuesta de los grupos políticos Po-
dem y EU, el Pleno del Ayuntamiento de 
El Campello ha aprobado iniciar un expe-
diente para el estudio y aprobación de un 
Plan de gestión del arbolado y fomento de 
la biodiversidad en el municipio.
Som El Campello
u La propuesta, que ha sali-
do adelante con el apoyo de 
los concejales de Podem, EU, 
PSPV, Cs, Compromis y Red y 
las abstenciones de PP y Vox, 
incluye crear una mesa de tra-
bajo que incluya expertos profe-
sionales en la materia y técnicos 

municipales que puedan aseso-
rar en la redacción del plan.
Por último, se especifica es-
tablecer mecanismos de par-
ticipación ciudadana en este 
proceso, e iniciar campañas de 
divulgación y concienciación 
para la protección del patrimo-
nio verde. Zona verde

uAcademia de Peluquería 
FRANCHESSCA’S  cuenta con nue-
va gerencia. Es una academia privada 
que cuenta con un curso de auxiliar de 
peluquería de 440 horas selectivas. La 
matrícula son 50€, el material completo 

para todo el curso ronda los 200€ y la 
mensualidad son 95€, las plazas son li-
mitadas. Los días de estudio y práctica 
son de martes a viernes. Acércate a la 
Calle Joan Baptista Baset i Ramos o lla-
ma al  629883247 para que te informen.

Curso de auxiliar de peluquería en la 
Academia de Peluquería FRANCHESSCA’S

Los drones salvavidas llegan a las playas de El Campello

Som El Campello
uCuando hablamos de drones salvavi-
das nos referimos a aeronaves no tripu-
ladas capaces de dar apoyo en situacio-
nes de emergencias. Estos aparatos, de 
9 kilos de peso, trabajan ya en 23 playas 
valencianas, desde Orihuela a Oropesa. 
Una de sus ventajas estriba en su tiempo 
de acción:, de forma que en 4 segundos 
está en el aire tras recibir la llamada de 
emergencia. El aparato transporta dos 
chalecos salvavidas que hace llegar al 
bañista en situación de emergencia. El 
salvavidas está unido al dron, que lo hace 

descender hasta el agua, y al soltarle se 
hincha automáticamente, lo que permite 
la flotabilidad del bañista hasta que llega 
la lancha de salvamento.
La empresa dispone de tres pilotos que 
se rotan en turnos de trabajo., El dron 
está todo el día de servicio. Cuenta con 
una aerocámara que localiza a la perso-
na en situación de peligro, tiene un radio 
de acción de 4 kilómetros y puede volar a 
una velocidad de 50 kilómetros a la hora. 
Al instalar la base en la playa de Carrer La 
Mar, se cubre prácticamente toda la costa 
campellera.

lSe amplía la seguridad en las playas del municipio. 
Contratada por la Generalitat, la firma “General Dro-
nes” comenzó a prestar servicio en El Campello, donde 
ya funciona un dron salvavidas que estará operativo 
toda la temporada de baño mientras dure el servicio de 
salvamento y socorrismo en los arenales.

Dron salvavidas en la playa de El Campello

David Alavés, nuevo presidente de la 
Asociación de Mayores de El Campello
Som El Campello
u El pasado mes de julio tenían lugar 
las elecciones a la presidencia de la 
Asociación de Mayores de El Campello.
David Alavés junto a un grupo de perso-
nas integrado por Claude Perelez como 
vicepresidente, Mari Rodríguez como 
tesorera, Agnès Villa como secretaria, 
Pedro Pablo García como responsable 
de juegos, Rebecca García Hernández 
como vocal asistente de secretaria, 
Francisco Pastor como vocal y coordi-
nador de actividad y Elvira Giner, Irene 
Sánchez, Manuel Poyatos, María Dolo-
res Gisbert y Pedro Claverias como vo-
cales, cogieron el testigo de José María 
Sirvent y todo su equipo que han estado 
estos últimos años en la Asociación.
David comenta a Som El Campello que 

se le presentó la oportunidad y decidió 
dar el paso ya que varios integrantes de 
la asociación lo animaron.

Alavés ha estado toda su vida ayudan-
do e integrado en el asociacionismo 
de El Campello y en esta última etapa 
ligado a la Asociación de Mayores de 
El Campello participando en bailes y en 
todo lo que le era posible.
«Lo que vamos a tratar de hacer es ha-
cer felices a los mayores y que puedan 
vivir de otra forma» señala Alavés que 
además indica que «quiere que cuan-
do los jóvenes sean mayores todo sea 
diferente y haya evolucionado a mejor» 
para terminar diciendo que «tiene mu-
cha ilusión por hacer cosas y eso no lo 
va a perder nunca».

David Alavés en las fiestas de la Virgen del Carmen
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u Según la psicóloga Valeria 
Sabater en un artículo publica-
do en 2019:
La enfermedad crónica por 
desgracia aún es invisible en el 
mapa mundial.
Cuando hablamos de enferme-
dades invisibles nos referimos a 
la fibromialgia a la encefalomie-
litis miálgica, el síndrome quími-
co múltiple y la hipersensibilidad 

eléctrica.
Numerosos ciudadanos de a 
pie y terapeutas creen que es-
tas enfermedades son ficticias o 
psicológicas
Según datos de la “Organi-
zación Mundial de la Salud” 
(OMS), las enfermedades invi-
sibles engloban casi el 80% de 
las dolencias de hoy día enfer-
medades mentales, del cáncer, 
el lupus, diabetes, migrañas, 
reumatismo, fibromialgia… 
Estas dolencias son devasta-
doras e incapacitantes frente a 
una sociedad que opina sin co-
nocer el padecimiento de quien 
tiene a su lado.
Sobrevivir con estas enferme-
dades crónicas es como vege-
tar en una caverna oscura dón-
de todos nos ignoran. Primero 
hay que hacer una larga pere-
grinación de médico en médico 
para tener una explicación o un 
diagnóstico de lo que nos des-
truye.
Y después saber cómo enfren-
tarse a estos males.  Cómo vi-
vir con todo lo que nos impide 

llevar una vida normal, como 
asumir que no somos la misma 
persona, que ya no tenemos las 
capacidades que manejábamos 
anteriormente.
Como explicar a nuestra familia, 
a nuestros amigos, a nuestros 
compañeros de trabajo que no 
somos vagos sino personas pri-
vadas de sus recursos con un 
sistema cognitivo que se va de-
gradando un día tras otro.
La incapacidad física es dife-
rente para cada persona.  Al-
gunas personas pueden llevar 
una vida casi normal a ojos de 
la sociedad, pueden trabajar 
(con muchas dificultades) Pero 
para la gran mayoría la vida es 
un tormento. No puede trabajar, 
por lo tanto, no tiene recursos 
económicos. No puede llevar 
una vida digna en ninguno de 
sus aspectos:  social, familiar, 
jurídico o sanitario.
¿Cómo afrontar la vida en esas 
condiciones?
 ¿Cómo ser asertivo y enfrentar-
se con todo lo que nos rodea? 
¿Levantarse, asearse y comer 

como mínimo para no morir? 
¿Cómo encargarse de sus hijos 
si no puedes contigo mismo?
El gran defecto y error de los 
enfermos es esconder la reali-
dad a su entorno. No tenemos 
que negar estas enfermedades 
invisibles, no hay que darles la 
razón a los negacioncitas.  Te-
nemos detrás o delante de no-
sotros a miles de investigadores 
que están dejándose la vida es-
tudiando nuestras enfermeda-
des y no podemos defraudarles.
Tampoco podemos defraudar 
a estos niños y a adolescentes 
quienes empiezan su andadura 
por el dolor, la niebla mental y la 
incomprensión social.
 Y apesar del dolor irremediable, 
tenemos que defender nuestros 
derechos. Somos enfermos 
crónicos sin posibilidad de cura 
y no queremos morirnos en la 
indefensión, en una vida sin nin-
guna posibilidad de dignidad.
El enfermo renuncia a su vida 
social, a sus actividades, a sus 
amistades que no entienden el 
porqué de su actitud puesto que 
físicamente no se le nota ningu-
na discapacidad física, según el 
entorno sólo le hace falta moti-

vación y ejercicio físico. Qué es 
un problema psicológico, qué 
tiene una mala alimentación y 
más cosas.
¿Frente a tanta incomprensión 
y menosprecio cómo no sen-
tirse asqueado y deprimido? 
¿Qué consejos podemos darle 
al enfermo? Aprende a vivir con 
su enfermedad. No hay otra so-
lución. Estudia tu enfermedad 
para entender que movimientos 
o situaciones pueden empeorar 
tu situación. Comprueba lo que 
te puede ir bien. Por ejemplos 
baños calientes, auto masajes, 
medicación….
Experimenta el manejo de las 
destrezas que te quedaron. Pin-
ta, canta, anda, escribe… habla, 
difunde… Mientras lo haces re-
legas el dolor y el sufrimiento a 
un segundo plano durante unos 
instantes. El dolor no va a esfu-
marse, pero tu yo lo va a olvidar 
durante un lapso de tiempo.
Y habla. Comparte lo que te ocu-
rre. No lo escondas. Hay mucha 
gente que se reconocerá en tus 
palabras.  Y muchos familiares 
entenderán tu padecimiento y 
gradualmente se transformarán 
en tu apoyo-

Sufrimiento y Enfermedades Invisibles

Harmonie Botella
Autor

uMe dirijo de nuevo a sus Señorías para recor-
darles que sobreviven o infra viven más de 3 millo-
nes de enfermos autoinmunes y neuroinmunes en 
España totalmente marginados por la sanidad, la 
sociedad y la justicia.
El lamento de estas personas perturba mi men-
te y mis oídos desde hace una eternidad perene 
que toma ya la senda de ser infinita si Ustedes, 
que están en estos puestos, para solucionar los 
problemas de nuestro país no toman las riendas 
de esta situación catastrófica. Este gesto podría 
ser un gran paso para ellos permitiéndoles poco 
a poco acceder a una vida más digna y no estar 
permaneciendo en la antesala de la congoja, de 
la muerte sin medicación de cura, sin pensión.
Imagínense, porque les podría tocar a ustedes 

también, no poder hacer ningún esfuerzo físico o 
mental, o reaccionar de forma brutal, hasta perder 
el conocimiento, por un olor a producto de limpie-
za o tener una descomunal renuencia a su colo-
nia favorita, la gasolina de su coche o la crema 
hidratante que le ponen Ustedes a su bebe.
Y poco a poco, Ustedes se dan cuentan que no 
pueden conducir, subir escaleras, andar más de 
diez minutos, entender un dossier, escribir con su 
ordenador, salir a la calle porque la luz les ciega, 
hablar en público porque se le traban la lengua y 
las ideas.
Y a partir de cierto tiempo ustedes  entienden que 
nunca van a recuperar su vida, sus actividades y 
su empleo.
Y sin sueldo como van a vivir si el INSS rechaza 
dar pensiones porque tanto este servicio como 
muchos médicos desconocen dichas enfermeda-
des y su código.
Pónganse un instante en el lugar de esas perso-
nas. ¿Qué pensarían Ustedes? Lo mismo que 
ellos, no lo dudo. ESPAÑA les abandonó. Los 
miembros del gobierno no tienen empatía ni con-
sideración.
Si sus hijos tuvieran una de las enfermedades 
nombradas en este proyecto de ley dirían textual-
mente las mismas palabras, denunciarían que 
sus padres fueron unos crueles egoístas, que no 
quisieron ayudarles. Y era tan fácil echarles una 
mano.
Dejemos un mundo mejor a los nuestros, a las ge-
neraciones futuras, que no digan que fuimos unos 
crueles egoístas.

Som El Campello
uLa escritora campellera 
Remedios Climent ha sido 
galardonada con el segundo 
premio en el I Certamen Inter-
nacional Ciudad de Tetuán de 
relato corto de la Fundación 
Fundación Mgara Rebahi. 
Climent explica que era la pri-
mera vez que se presentaba 
al certamen y ha recibido con 
gran emoción el resultado de 
las puntuaciones del jurado.
Su relato «El Mensaje de la 
Gaviota» inspirado en una fo-
tografía de Francisco Cañada 
la cual ilustra el relato ha obte-
nido 31 puntos empatado con 

la obra del escritor marroquí 
Abdel Mounaim Ouahbi con 
su relato «El Secreto de la 
Adelfa. El primer premio del 
certamen ha sido, con 35 pun-
tos para la también española, 
María José García Molina, por 
su obra «La Promesa» tam-
bién compartido con el ma-
rroquí Ahmed Belghzel con 
su relato «Piel negra, páginas 
blancas».
Los premios se entregarán el 
sábado 08 de octubre en el 
marco del IX Encuentro His-
pano Marroquí de Poesía que 
se celebrará en Tetuán del 01 
al 10 de octubre de 2022.

La escritora campellera Remedios Climent, 
ganadora del segundo premio Internacional 
Ciudad de Tetúan de Relato Corto

Foto de El Mensaje de la Gaviota

Nueva carta de Fibro Protesta 
Ya a los políticos españoles

Opinión
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La Coral Casino de Campello dedica un concierto 
a la Virgen del Carmen en su ermita

Som El Campello
u En una tarde-noche muy calurosa, la 
Coral del Casino de Campello no faltó a 
la cita con los amantes de su música y el 

canto para protagonizar un concierto de-
dicado a la Virgen del Carmen, celebra-
do en el interior de la ermita que lleva su 
nombre. Bajo la dirección de José Tomás 

Moñinos, la coral ofreció un repertorio de 
lo más variado, incluidas habaneras y 
piezas de zarzuela muy aplaudidas por el 
público, entre los que se encontraban el 

alcalde Juanjo Bereguer y la concejala de 
Cultura, Dorian Gomis (PP), que siguie-
ron un concierto que ya se ha con vertido 
en todo un clásico por estas fechas.

La Coral Casino de Campello en el concierto

Som El Campello
uTarde divertida y participativa. La 
Asociación Art & Fusió Gent Gran El 
Campello, nacida hace relativamen-
te poco tiempo, organizó este fin de 
semana una fiesta hippy en Punta 
del Río, en la que participaron medio 
centenar de personas perfectamente 
ataviadas con vestimentas de ese mo-
vimiento social. El objetivo del colectivo 

es organizar eventos en los que pueda 
participar todo tipo de gente, de marca-
do carácter cultural y social, sin olvidar 
alternativas de ocio y promoción de há-
bitos saludables.
Al son de la música de los 60-70, la 
gente disfrutó de una tarde diferente. 
Una especie de terapia de grupo que 
resultó muy divertida y que sin duda se 
repetirá en éste u otros formatos.

El colectivo “Art Fusió” organiza una 
fiesta hippy en Punta del Río

El colectivo Art Fusió en la fiesta

Som El Campello
u El Campello no olvida las fiestas 
más tradicionales, y la “fireta” de Sant 
Jaume se ha recuperado este año tras 
dos ejercicios en blanco por la pande-
mia sanitaria. Esta tradicional fiesta tie-
ne dos escenarios: la Plaza de la Igle-
sia y la zona de playa del Clot del Illot.
Y ese es el recorrido que han realizado 
la media docena de carros y cerca de 
20 caballos y yeguas, que han llamado 

la atención a su paso por las calles del 
pueblo y el paseo marítimo, bien acom-
pañados por música y  gente deseosa 
de recuperar lo perdido, que aquí no 
se olvida. Antaño, ese día tenía el do-
ble sentido de homenajear al santo y 
favorecer un refrescante baño de los 
animales en la playa, costumbre que 
ahora no es posible. Tras el recorrido 
de ida y vuelta, se ha celebrado un al-
muerzo popular muy concurrido.

El Campello recupera la “fireta” 
de Sant Jaume dos años después

Paseo a caballos en la Fireta de Sant Jaume

Som El Campello
u Relato breve y microrrelato 
son las dos modalidades litera-
rias que recoge la convocatoria 
del concurso de literatura joven 
convocado por la concejalía de 
Juventud que dirige Cristian 
Palomares (PP), que alcanza 
su vigésima edición especial-
mente dirigido a personas de 
12 a 30 años.
Podrán participar todas las per-
sonas nacidas o residentes en 
la Comunidad Valenciana, de 
edades comprendidas entre 12 
(o que los cumplan en el año 
en curso) y 30 años.
Se establecen tres categorías, 
tanto para microrrelato como 
para relato breve: 12 a 16 años, 
de 17 a 22 años y de 23 a 30 
años. Los participantes deben 
tener la edad correspondiente 
a la categoría por la que se 
presentan en el momento de 
presentar la obra.
En la modalidad de relato bre-
ve la extensión mínima de los 
escritos se establece en 2 pá-

ginas, y un máximo de 5. En 
el caso del microrrelato, la ex-
tensión no podrá superar las 
99 palabras, sin incluir el título. 
Los trabajos se presentarán en 
castellano o valenciano.
En microrrelato se establece 
un premio en metálico de 100 
euros para cada categoría. En 
el caso del relato breve, habrá 
un primer premio de 500 euros 
y un segundo de 300.
Los participantes pueden 
presentar sus obras y acce-
der al concurso hasta el 23 
de septiembre. Los trabajos 
se presentarán en el Servicio 
de Información Juvenil, en su 
horario habitual. En caso del 
envío por correo postal, ha 
de ser dentro de las fechas 
establecidas: con siguiente la 
dirección: XX Concurso de Li-
teratura Joven: Relato Breve y 
Microrrelato. Servicio de Infor-
mación Juvenil. Centro Social 
“El Barranquet”. Avenida de la 
Estación, núm. 16. 03560 El 
Campello.

Juventud convoca el XX concurso 
de literatura joven

La Casa de Cultura de El 
Campello acoge dos talleres 
formativos de teatro

Som El Campello
uEl primer taller un stage teatral “EL VIAJE ELE-
MENTAL”, un proceso de creacion y auto descu-
brimiento a traves de técnicas de máscara neutra 
y teatro físico. Impartido por Elena Brufal y Miguel 
Ángel García, un curso intensivo de teatro físico 
donde, a través de la mirada de la máscara neu-
tra, conseguirán ese equilibrio y estado de calma 
necesario para empezar desde cero a dibujar su 

historia.  Y un segundo taller sobre Teatro Terapéu-
tico, un auténtico laboratorio de emociones, impar-
tido por Medusa Teatre,Neus García, donde han 
disfrutado de un encuentro creativo, espontáneo, 
lúdico y vivencial. Utilizando las herramientas del 
teatro, la psicología y el juego para reconocerse, 
descubrirse y ponerle conciencia a nuestra forma 
de relacionarnos desde la creatividad con nosotros 
mismos y con los demás.

lA iniciativa de Almadraba Teatro - asociación y Medusa Teatre Teatro-
terapia, un Laboratorio de Emociones y con todo el apoyo de la concejalía 
de cultura que dirige Dorian Gomis Casanova se han desarrollado en la 
Casa de Cultura dos talleres formativos con el objetivo de acercar al pú-
blico las Artes Escénicas mediante la creación de grupos de teatro.

Algunos de los integrantes de los talleres formativos

Som El Campello
uCon ayudas procedentes de Diputación Pro-
vincial de Alicante, la biblioteca y salas de lectura 
municipales de El Campello se nutren de publica-
ciones periódicas que los lectores reclamaban y 

consultan con regularidad.
En lo que respecta a publicaciones infantiles, en 
ese centro pueden encontrarse Cucafera, I love 
English, Reporter Doc y Tiro Liro. En lo que res-
pecta a adultos, la oferta se centra en Fotogramas, 
Greenpeace, Investigación y Ciencia, National 
Geographic, Ser Padres, Muy Interesante, Nuevo 
Estilo, Clara, El Temps y Viajes.

Esta subvención es según:
“Convocatoria de Subvenciones a Ayuntamien-
to de la Provincia de Alicante para la realización 
de actividades culturales, musicales y escénicas, 
anualidad 20222”
aprobada por la Junta de Gobierno de la Excma. 
Diputación Provincial de Alicante, en sesión ordina-
ria de celebrada el 20 de diciembre de 2021 (BOP 
número 30 de fecha 30 de diciembre de 2021)”
El importe de las misma ha sido según:
la Línea subvencionable por el suministro de revis-
tas a la Biblioteca Municipal Rafael Altamira por un 
importe de 792.92€ 

La biblioteca de El Campello se nutre de publicaciones diarias 
y periódicas para atender la demanda de lectores

Biblioteca Rafael Altamira de El Campello

Fiestas
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El Racing Santa Bárbara de Alicante se impone en el 
torneo de fútbol 7 de la Asociación Cultural Trankanil

Som El Campello
uLos partidos se sucedieron lunes, martes y jueves 
a partir 20:30 horas, y se dispusieron dos grupos de 4 
equipos cada uno de ellos. Se trataba de las formacio-
nes de Old Glories F.C., Cerrajería Locksolutions,  Aso-
ciación Trankanil, Ibrofoot, Racing Santa Bárbara, AJM 
Construcciones, Jóvenes del Campello y Veteranos El 
Campello.
Tras superar las sucesivas eliminatorias, a la final lle-
garon los conjuntos de Racing Santa Bárbara (Alican-
te) y Veteranos de Campello. Muy disputada, la cosa 
se resolvió con penaltis, imponiéndose finalmente el 
conjunto alicantino.

l Mucha deportividad y excelente 
ambiente sobre el terreno y en las 
gradas del polideportivo El Vincle. 
Se disputó con éxito de participa-
ción (8 equipos inscritos, 5 de ellos 
campelleros), el torneo de fútbol 7 
organizado por la Asociación Cul-
tural Trankanil y patrocinado por 
la concejalía de Deportes que diri-
ge Cristian Palomares, en el que se 
perseguía una alta participación de 
conjuntos locales, como así fue.

El Racing Santa Bárbara con el trofeo de ganador

Casi 50 participantes en el Trofeo 
Jigging del Club Náutico Campello

Som El Campello
u El Trofeo Jigging “Alituran Homes” celebrado el pasado 
fin de semana en el Club Náutico Campello se cierra con 

una participación de 9 embarcaciones y alrededor de 50 
participantes. La clasificación final es de oro para Olimpo IV 
con 2.183 puntos, la plata para Tio Po como 1.430 puntos 

y el bronce para Kimaral con 1.380 puntos. La pieza mayor 
fue la de Tio Po con un Pagel de 474 gramos y el porrero 
mayor para Blau Marí con un jurel de 56 gramos.

Foto de familia de algunos de los participantes de la prueba

Som El Campello
uTodo preparado para la XXXI edición del “Cross del 
amanecer” de El Campello, que se celebrará el 14 de 
agosto con salida y meta en el Rincón de la Zofra de 
Muchavista. Los organizadores, Grupo Brotons y con-
cejalía de Deportes que dirige Cristian Palomares, 
confían en que en esta ocasión participen no menos 
de 300 corredores, que deberán superar los 7.000 
metros de la prueba. La jornada deportiva arrancará 
a las 8 de la mañana, para que a las 10:00 horas se 
pueda dar la salida a la prueba infantil desde el colegio 
Salesianos. Las inscripciones pueden tramitarse en la 
página web www.grupobrotons.es

El Cross del amanecer de El Campello 
espera reunir a 300 atletas

El alcalde de El Campello, Juanjo Berenguer junto a 
Cristian Palomares en la presentación del Cross

Se cumplen 30 años del paso de la antorcha olímpica por El Campello

Som El Campello
uFue en julio de 1992. La antorcha 
olímpica recorría España camino 
de Barcelona, ciudad que ese año 
acogió unos Juegos que, en opinión 
unánime, resultaron espectaculares y 
todo un ejemplo de organización que 
catapultó a esa ciudad y a España al 
papel de perfecta anfitriona de gran-

des eventos de todo tipo.
Desde Orihuela a Dénia, la llama 
recorrió todo lo largo de la provincia 
de Alicante, y a su paso por El Cam-
pello fue portada por Josep Antoni 
Martínez Asensi, más conocido en el 
mundo del deporte como “Martínes”, 
nuestro pelotari, y uno de los depor-
tistas más destacados del municipio.

La llama, símbolo de un encuentro 
mundial en el que participan miles de 
deportistas, recorrió la calle de San 
Ramón y llegó hasta el Ayuntamien-
to, donde fue recibida por las autori-
dades.
Por aquel entonces era alcalde Vi-
cente Baeza, que recuerda aquellos 
momentos con ilusión. “Fue muy 
emocionante, y la cosa tuvo reper-
cusión. La gente aplaudía al paso 
de la antorcha… Nos sentíamos or-
gullosos de España, porque sin duda 
aquel 1992 fue el año de España, con 
los Juegos Olímpicos de Barcelona y 
la Exposición Universal de Sevilla”.
Deportistas de diversas disciplinas 
acompañaron a Martínes, que porta-
ba la antorcha, como puede verse en 
la imagen rescatada de los archivos 
del Ayuntamiento.
Fueron los Juegos de la XXV Olim-
piada, un evento deportivo internacio-
nal celebrado en Barcelona Comité 
Olímpico Español (COE) entre el 25 
de julio y el 9 de agosto de 1992. En 
esa edición participaron 9.356 atletas: 
6.652 hombres y 2.704 mujeres.

Martines portando la antorcha

Som El Campello
u Las jugadoras del Club de 
Tenis El Campello, Maria Deve-
sa Carbajo e Isabella Zahma-
tkest ha realizado un gran papel 
en el Torneo Nacional Festa 
d’Elx.
Por un lado, María Devesa se 

proclamó campeona de la cate-
goría infantil femenina. Isabella 
Zahmatkesh por su parte llegó 
a ser finalista en su debut en la 
categoría alevín femenino.
Sin duda podemos afirmar que 
el tenis femenino de El Campe-
llo está en buenas manos.

Gran papel de las tenistas del Club de tenis El 
Campello en el Torneo Festa d’Elx

Una de las tenistas junto a su trofeo

El Campello acoge el 21 de agosto la 
copa de España de pumptrack

Som El Campello
u Se trata de una modalidad deportiva que empuja 
con fuerza en España. La pista construida junto a la 
Jefatura de la Policía Local de #ElCampello acogerá 
el próximo 21 de agosto, domingo, la Copa de Es-
paña de pumptrack, a partir de las 10 de la mañana 
y con deportistas llegados de todos los puntos de la 

geografía nacional. La organización de esta tercera 
copa corre por cuenta del CLUB BMX El Campello, 
con la ayuda de la concejalía de Deportes que diri-
ge Cristian Palomares y la Federació Ciclisme Co-
munitat Valenciana Se ha confeccionado cartelería 
al efecto, que fue presentada al alcalde Juan José 
Berenguer Alcobendas el pasado viernes.

El alcalde de El Campello, Juanjo Berenguer junto a Cristian Palomares en la presentación de la 
Copa de España de Pump Track



Som El Campello
uHas estado ligado al CD Campello 
toda tu vida y aunque ya has entre-
nado al equipo, ¿es un paso impor-
tante? La primera vez estuve un mes 
en el equipo, no pude entrenarlo ya que 
me surgió una oportunidad que es ese 
momento no pude rechazar por que 
consideraba que era mejor como era ir 
al filial del UCAM Murcia de segundo 
entrenador. Ahora vuelvo mucho más 
preparado para llevar al equipo, el año 
pasado estuve aquí como coordinador 
y me ofrecieron la posibilidad y no dudé 
en aceptarla.

¿Qué aprendizaje sacaste de tu etapa 
en el UCAM Murcia? Es otra forma de 
trabajar. Es un cuerpo técnico mucho más 
profesionalizado. Aquí lo que hacíamos 
era preparar las sesiones, preparar el par-
tido en base a algo que se haya podido 
ver o sabias del rival. Allí me di cuenta de 
que tienes que hacer muchas más cosas, 
tienes que visualizar a los rivales, tienes 
que analizar más en profundidad duran-
te toda la semana y trabajar todos esos 
aspectos.

¿Cómo se traslada todo ese aprendi-
zaje a este nuevo proyecto? Quiero 
trabajar igual, los jugadores con los que 
he hablado ya lo saben. No por estar en 
esta categoría tenemos que trabajar peor. 
Tenemos medios para poder trabajar al 
igual que se trabajaba allí y mi intención 
es trasladarlo aquí para dar el máximo 
rendimiento al equipo.

¿Cuál es el objetivo de esta próxima 
temporada? El objetivo es estar lo más 
arriba posible, tenemos un grupo bastan-
te complicado, pero al final el objetivo del 
CD El Campello tiene que ser siempre pe-
lear por los primeros puestos y queremos 
y creo que podemos aspirar a ascender a 
preferente.

¿Quiénes te van a acompañar en esta 
nueva etapa en tu equipo técnico? 
Pues conmigo van a estar Arturo Oncina 
de segundo entrenador, Dani Ribes será 
el preparador físico que ya estuvo aquí 
el año pasado. El entrenador de porteros 
seguirá siendo Suso García, también si-
gue de utillero Fabian Rodríguez, que es 
una leyenda del club y de delegado estará 
Pedro Gomis que siempre ha estado con-
migo trabajando de delegado. Estoy muy 
contento por la gente que me rodea.

Ya se han cerrado algunas renovacio-
nes para el equipo, ¿esperas algunas 
más? Si, a lo largo de estas semanas se 
irán anunciando algunas renovaciones 
más que por motivos laborales no han po-
dido venir a formalizarlo.

¿Esperas fichajes? El club se está por-
tando muy bien en ese aspecto, hemos 
tenido varias reuniones con jugadores 
muy interesantes para esta categoría y 
esperamos en breve cerrar esas incorpo-

raciones para tener una plantilla lo más 
competitiva posible.

¿Cuál es tu modelo de juego?, ¿Cuáles 
son tus referentes en los banquillos? 
Tienes que coger un poco de cada entre-
nador y al final hacer un mix, por lo me-
nos así lo veo yo. El CD El Campello va a 
ser un equipo muy agresivo, que apriete 
arriba y asfixie al rival pero que luego con 
balón no renuncie a tenerlo ni a dominar 
los partidos. Queremos ser dominadores 
y entendemos que en cuanto perdamos 
el balón tenemos que recuperarlo ense-
guida.

¿Cuáles son los partidos de pretempo-
rada que tenéis previstos? Tenemos ya 
toda la pretemporada cerrada, jugaremos 
contra cuatro rivales de categoría prefe-
rente, una categoría superior a la nuestra 
y con otros tres rivales de primera regio-
nal.

Un mensaje para la afición para esta 
nueva temporada que empieza. Sabe-
mos que la afición va muy ligada al equi-
po. Si el equipo engancha y la temporada 
va bien, El Vincle se llenará y cuando el 
equipo va un poco para abajo la afición se 
contagia de eso y deja de venir a El Vin-
cle. Animar a la gente a que venga, sobre 
todo los primeros partidos de pretempora-
da que van a ver un Campello atractivo y 
que les va a gustar y seguro que luego se 
quedan y siguen viniendo toda la tempo-
rada y nos animan y ayudan a conseguir 
el objetivo.

Deportes
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Pablo Gomis, entrenador del CD El Campello

lLa temporada deportiva está a escasos meses de comen-
zar, hablamos con Pablo Gomis, entrenador del CD El 
Campello para pulsar las sensaciones de cara a esta nueva 
temporada que está por comenzar.

«El objetivo del CD El Campello tiene que ser pelear 
por los primeros puestos y aspirar a ascender»

Pablo Gomis en el campo del CD El Campello

El CD El Campello va a ser 
un equipo agresivo y no va a 
renunciar a al balón

Un policía de El Campello, oro en salto de longitud en los Juegos 
Mundiales de policías y bomberos que se celebran en Rotterdam

Som El Campello
uEl agente viajó bien prepara-
do, y con la ilusión de alcanzar 
una buena clasificación en su 
especialidad. Finalmente, com-
pitiendo con policías y bombe-
ros de todo el mundo, su salto 
fue el mejor, y alcanzó lo más 
alto del pódium. Los Juegos fi-
nalizarán el próximo día 31 de 
julio. Se trata de una edición 
que tuvo que haberse dispu-
tado el año pasado, pero que 
fue retrasada por la pandemia 
sanitaria.
Este evento deportivo bianual, 
abierto a la participación tan-
to de personal en activo como 
de jubilados de todas las fuer-

zas de seguridad y servicios de 
bomberos de todo el mundo, es 
el segundo con mayor partici-
pación a nivel mundial, sólo por 
detrás de los Juegos Olímpicos 
y por delante de los Juegos de 
la Commonwealth.
Han acudido a la cita algo más 
de 10.000 atletas de más de 
60 países. Los Juegos constan 
de 63 disciplinas, desde el at-
letismo a la natación, pasando 
por el golf, baloncesto, tenis, 
ciclismo, taekwondo o crossfit, 
además de otras específicas de 
estos cuerpos de intervención, 
como la carrera vertical, subida 
de escaleras, tiro policial o pe-
rros policía.

l Luciano Cardona, integrante de la planti-
lla de la Policía Local de El Campello, se ha 
proclamado este fin de semana campeón de 
salto de longitud en el los XIX Juegos Mun-
diales de policías y bomberos, que se celebran 
en la ciudad holandesa de Rotterdam.

Luciano Cardona en Rotterdam

El pelotari ‘Martines’ engrandeix la seua llegenda 
guanyant l’onzè títol de Lliga a ‘llargues’

Som El Campello
uEl pilotari campeller Josep A. Martínez Asensi, 
‘Martines’, ha tornat a aconseguir un nou títol de 
campió de Lliga i engrandeix la seva llegenda a 
l’esport autòcton de la pilota valenciana.
‘Martines’, proper a complir 53 anys, liderà l’equip 
de Sella, de primera categoria en la modalitat de 
‘llargues’, en què està enrolat les dues últimes 
temporades, davant la impossibilitat de fer-ho 
amb el Campello, per no tenir la nostra localitat 
d’un conjunt a l’elit.
La partida programada a 10 jocs, es va disputar 
la vesprada-nit del passat dissabte 30 de juliol al 

poble d’Agost, amb les càmeres de la televisió 
autonòmica ‘À punt’ en directe, i es va haver de 
suspendre per falta de llum, quan el marcador 
indicava 9 jocs a 7, favorable als de Sella en-
vers Parcent. Davant d’aquesta circumstància, 
l’organització va donar com a vencedor de la final 
l’equip que estava al capdavant del caseller i que 
igualment havia estat primer a la fase regular.
Amb l’aconseguit el cap de setmana passat, Josep 
A. Martínez suma 11 títols de lliga, 9 d’ells capi-
tanejant l’equip campeller i es manté al front dels 
jugadors no professionals més guardonats de la 
història del genuí esport valencià de la pilota a mà.

Martines en la partida de Pilota Valenciana

Som El Campello
u Ambientazo deportivo y 
familiar en las pistas y en las 
instalaciones de El Vincle. Se 
celebró con éxito, organizado 
por el Club de Tenis El Cam-
pello, un torneo por parejas 
muy especial, consistente en 
12 horas nocturnas de par-
tidos ininterrumpidos en las 
que participaron un total de 32 
parejas, arropadas por más 
de 300 asistentes a lo largo 
de la noche. La competición 

estaba diseñada de forma que 
se aseguraba la disputa de al 
menos 4 partidos de 45 minu-
tos, con trofeos para las cuatro 
primeras parejas clasificadas 
en cada categoría.
Colaboraban en el evento la 
concejalía de Deportes que di-
rigen Cristian Palomares y las 
firmas Head, panadería Varó, 
Heladería Batá y la cantina del 
polideportivo. Hubo sorteo de 
material deportivo, chocolata-
da y más sorpresas.

Ambientazo en las pistas de El Vincle 
en las 12 horas de tenis por parejas

Pareja de jugadores del 12 horas de tenis
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Joan Ravie y Mariano Cebrián, destino Mundial de Texas

Som El Campello
uDestino, Texas. Pese a que toda-
vía son muy jóvenes, Joan Ravie 
Vaello y Mariano Cebrián ya saben 
lo que es viajar fuera de España 
para competir. Pero ninguno de los 
dos había cruzado el “charco” para 
afrontar un evento del máximo ni-
vel internacional. Hasta ahora. En 
pocos días, los dos regatistas FER 
van a desplazarse hasta el oeste de 
los Estados Unidos para disputar el 
Campeonato del Mundo sub-19 de 
vela clase ILCA 6 (Texas, 25-29 de 
julio). Para ambos, este torneo es, 
con claridad, el más relevante en 
este año 2022. Y tras una primera 

parte del curso con resultados no 
del todo satisfactorios, lo han pre-
parado a conciencia.
En esta décima edición del Proyec-
to FER, la vela ha experimentado 
un fuerte crecimiento. Uno de los 
regatistas incorporados al equipo 
FER en 2022 es Joan Ravie Vaello, 
a quien se le pone en un compro-
miso cuando se le pregunta dónde 
nació. “No es una respuesta fácil”, 
comenta, entre risas. “Yo nací en 
Alcoy y me gusta decir que soy al-
coyano. Pero vivo en El Campello 
desde los 6 años. Por ello, también 
me gusta que se me considere 
como campellero”, explica el nuevo 

deportista FER. Joan Ravie Vaello 
está enamorado de su deporte, al 
que califica como “maravilloso. So-
bre todo, por su alto componente 
estratégico y por la sensación de li-
bertad que te genera competir en la 
inmensidad del mar. A la vela, sólo 
le pondría una objeción: la excesi-
va incidencia de factores ajenos a 
uno mismo, como la meteorología”, 
explica.
Preguntado por las razones que 
le llevaron a escoger la clase ILCA 
y no otra, Joan, que alcanzará la 
mayoría de edad en septiembre, 
comenta: “Prefería navegar en una 
modalidad individual. Para mí, ni 
el windsurf ni la formula kite tienen 
tanta exigencia técnica como la 
ILCA. Por ello, me incliné por esta 
clase. En la actualidad, aunque to-
davía soy muy joven y, por tanto, 
tengo un margen de mejora, creo 
que estoy en un nivel técnico acep-
table y atesoro buenas condiciones 
físicas para esta disciplina, pero 
repito, tengo mucho camino por 
recorrer. Y no es nada fácil com-
paginar los entrenamientos con los 
estudios”, comenta el joven rega-
tista alicantino, quien, se fija en los 
mejores exponentes nacionales en 
ILCA 7: Joel Rodríguez, Joan Car-
mona o Leo Barreto. 
Joan Ravie Vaello completó un ex-
celente año 2021, todavía en ILCA 
4. Obtuvo la plata en el Campeo-
nato de España. Fue cuarto en el 

Campeonato del Mundo sub-18, 
en Irlanda, y repitió la cuarta posi-
ción en el Campeonato de Europa, 
en Alemania. En 2022, ya ha dado 
el salto a la clase superior, la ILCA 
6. Estuvo bien en la Copa de Es-
paña (19º de los 50 sub-19), pero 
no tan bien en el Campeonato de 
España (el 30º de los 64 sub-19). 
“El salto de ILCA 4 a ILCA 6 ha sido 
más complicado de lo que me es-
peraba. Me ha costado adaptarme, 
pero percibo que voy mejorando 
con el paso del tiempo. En el fondo, 
esto es como una carrera de fon-
do”, señala Joan.
De cara a este Mundial sub-19 de 
ILCA 6 en Estados Unidos, el rega-
tista alicantino no quiere marcarse 
ningún objetivo de antemano. “El 
pasado año, nunca podía imagi-
narme que lo haría tan bien en el 
Europeo y Mundial de ILCA 4. La 
vela depende de tantos factores 
que nunca sabes qué te va a depa-
rar. Obviamente, el objetivo mínimo 
pasa por, a mitad de la regata, en-
trar en el grupo oro para afrontar la 
segunda parte del evento entre los 
mejores y tener opciones de ocupar 
una buena posición final”, indica el 
regatista alicantino, quien, en 2023, 
no sabe todavía muy bien qué ca-
mino tomará: “La idea es disputar 
ya los Nacionales de ILCA 7 para 
acceder a los eventos internaciona-
les de esta clase, pero también me 
gustaría seguir en ILCA 6 un año 

más y, de esta manera, disputar al-
gún gran campeonato internacional 
absoluto”, comenta.
Por su parte, Mariano Cebrián 
(Benidorm, 18 años) se dispone a 
disputar su quinta gran regata del 
año. No quedó plenamente satis-
fecho ni en la Copa de España de 
ILCA 6, ni en la Copa de España 
de ILCA 7 ni en el Campeonato 
de España de ILCA 6. Mejoró sus 
prestaciones en el Campeonato 
de España de ILCA 7 (9ª plaza de 
25 participantes). “Este va a ser mi 
última gran competición en ILCA 6. 
Por tanto, me gustaría despedirme 
con un buen resultado. En total, 
seremos unos 170 regatistas. Mi 
objetivo es acabar entre los 20 
primeros. Las informaciones que 
tenemos sobre el campo de re-
gatas nos dicen que el viento se 
acentúa por las tardes y que es un 
viento de medio a fuerte. Además, 
al ser una bahía cerrada, no habrá 
mucha ola. En principio, son unas 
condiciones que me favorecen. 
Esperemos que sea así”.
Una vez regrese de los Estados 
Unidos, Mariano comenzará a pre-
parar su último gran evento del año: 
el Campeonato del Mundo sub-21 
clase ILCA 7, que se desarrollará 
en Portugal a finales de agosto. 
“Me lo tomaré como un ensayo 
para la próxima temporada, en la 
que ya me adentraré, de pleno, en 
esta clase olímpica”.

Uno de los deportistas en una prueba


